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DECLARACIONES 
SR. ELÍAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
INAUGURACION DE AULAS INFORMATICAS 
ENTREGA DE LOTES DE BICICLETAS A CENTROS ESCOLARES POR PARTE DE TELECOM,  
SANTA CLARA, SAN VICENTE 
VIERNES, 15 DE JUNIO DE 2007 
 
 
EN PRIMER LUGAR QUIERO DECIRLES QUE ME COMPLACE MUCHO VENIR A ESTA ZONA DE 
SAN VICENTE, CERCA DE SANTA CLARA, A ESTE LUGAR, A ESTA ESCUELA, PARA TRAER 
BUENAS NOTICIAS DE LAS REDES ESCOLARES EFECTIVAS, A TRAVÉS DE LA ENTREGA 
POR PARTE DE LA EMPRESA TELECOM, DE MIL BICICLETAS QUE SERÁN UTILIZADAS POR 
LOS ALUMNOS PARA TRASLADARSE A SUS RESPECTIVOS CENTROS EDUCATIVOS. 
 
LA SEMANA PASADA INAUGURAMOS EL PROYECTO “AGUA PARA MI ESCUELA” EN EL QUE 
DE IGUAL FORMA ESTUVO INVOLUCRADA LA EMPRESA PRIVADA, EN PROYECTOS QUE 
ELEVAN LA CALIDAD DE ENSEÑANZA DE NUESTRO PAÍS, Y EL PRÓXIMO LUNES 
ESTAREMOS PRESENCIANDO LA FIRMA DEL CONVENIO “TRIENIO DE LA ALFABETIZACIÓN” 
ENTRE OTRA EMPRESA PRIVADA Y EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, LO CUAL COMO 
GOBIERNO NOS LLENA DE MUCHA SATISFACCIÓN, PORQUE ES EVIDENTE QUE SON 
MUCHAS LAS EMPRESAS QUE CUMPLEN CON SU PAPEL DE RESPONSABILIDAD SOCIAL. 
 
HOY NOS CONGRATULA SER PARTE DE ESTA ENTREGA, QUE PERMITIRÁ QUE CASI MIL 
ESTUDIANTES DE NUEVE DEPARTAMENTOS DEL PAÍS, CUENTEN CON UN INSTRUMENTO 
QUE LES PERMITIRÁ MOVILIZARSE CON FACILIDAD, HACIA SU ESTUDIO. 
 
PARA LA MAYORÍA DE NOSOTROS, CONTAR CON UNA BICICLETA PROBABLEMENTE SEA 
SINÓNIMO DE DIVERSIÓN, DE RECREACIÓN, PERO PARA ESTOS JÓVENES 
SALVADOREÑOS QUE CONFORMAN ESTE PROGRAMA DE REDES ESCOLARES, UNA 
BICICLETA SE TRADUCE EN UN IMPORTANTE MEDIO DE TRANSPORTE QUE LES 
AHORRARÁ TIEMPO Y MUCHO ESFUERZO EN EL TRASLADO. 
 
LAS REDES ESCOLARES EFECTIVAS SON UNA ESTRATEGIA DE OFERTA DE SERVICIOS 
EDUCATIVOS QUE FORMA PARTE DE “RED SOLIDARIA” Y QUE HEMOS CREADO PARA 
BENEFICIAR A LOS POBLADORES QUE SE HALLAN EN LA MAYOR DESVENTAJA 
ECONÓMICA, ESPECIALMENTE EN ZONAS DE DIFÍCIL ACCESO EN NUESTRO PAÍS. 
 
HOY VIAJÉ EN HELICÓPTERO DE ZACATECOLUCA A ESTE SECTOR, VENGO DE PONER LA 
PRIMERA PIEDRA DE LA RECONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL DE ZACATECOLUCA. ESTAMOS 
RECONSTRUYENDO 7 HOSPITALES NACIONALES, CON UNA INVERSIÓN SUPERIOR A LOS 
160 MILLONES DE DÓLARES. Y ESPERO EN SEMANA Y MEDIA PONER LA PRIMERA PIEDRA 
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DE LA RECONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL DE USULUTÁN, YA EN SAN AGUSTÍN, EN SAN 
VICENTE YA PUSIMOS LA PRIMERA PIEDRA, Y YO ESPERO QUE ANTES DE IRME EL UNO DE 
JUNIO DEL 2009, LES ENTREGEMOS ESE HOSPITAL AQUÍ EN SAN VICENTE Y TAMBIÉN 
ESPERO, LA PRÓXIMA SEMANA, QUE LOS DIPUTADOS DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA NOS 
APRUEBEN EL FIDEICOMISO PARA LA SEGURIDAD Y EDUCACIÓN, PORQUE QUIERO 
ENTREGARLE OFICIALMENTE A LA MINISTRA Y A TODO EL SECTOR EDUCATIVO 200 
MILLONES DE DÓLARES PARA QUE LOS INVIRTAMOS EN EDUCACIÓN EN EL PAÍS. 
 
A MI ME GUSTA LA DIVERSIFICACIÓN DE LA MINISTRA CON ESTE PROGRAMA, A MI ME 
GUSTA ESTAR EN EL CAMPO, YO TRABAJO AFUERA DE MI DESPACHO, PORQUE MI 
OFICINA ES LA CALLE. ES TAN IMPORTANTE ESTAR AQUÍ EN EL TORTUGUERO; LE 
PREGUNTÉ AL DIRECTOR, Y POR QUÉ EL TORTUGUERO, AQUÍ NO HAY UNA SOLA 
TORTUGA, NO ME HA DADO LA EXPLICACIÓN TODAVÍA EL DIRECTOR; PERO ME GUSTA 
ESTAR AQUÍ, PORQUE USTEDES SON SALVADOREÑOS TAN IMPORTANTES COMO LOS DE 
ZACATECOLUCA, A LOS QUE HOY LES PUSIERON LA PRIMERA PIEDRA Y COMO LOS DE 
SAN SALVADOR, LOS DE USULUTÁN Y DE CUALQUIER PARTE DEL PAÍS. 
 
YO QUISIERA COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, HACER MÁS EN EL ASPECTO SOCIAL, 
INVERTIR MÁS EN PROGRAMAS SOCIALES, A PESAR DEL FUERTE BOICOT QUE HE TENIDO 
EN DOS AÑOS, ESTA SEMANA VAMOS A COMENZAR A DESENTRAMPAR Y A INVERTIR EN 
MÁS POLICÍAS, MÁS RADIOPATRULLAS, MÁS INVESTIGACIÓN Y MÁS EDUCACIÓN, PORQUE 
ES LA FUERZA MÁS IMPORTANTE QUE EN EL PLAN 2021 SE TIENE EN ESTE GOBIERNO. 
 
NUESTRO GOBIERNO, A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, OTORGA MUCHA 
IMPORTANCIA A ESTE PROYECTO, POR LO QUE HA TRANSFERIDO PRESUPUESTO 
ESCOLAR, ADEMÁS DE QUE PROMOVIÓ EL FUNCIONAMIENTO DE 27 SECCIONES DE 
EDUCACIÓN ACELERADA, LAS CUALES ATIENDEN A MÁS DE 700 ALUMNOS CON SOBRE 
EDAD Y ENTREGA DIARIAMENTE EL REFRIGERIO ESCOLAR A TODOS LOS ESTUDIANTES, 
DESDE PARVULARIA HASTA SEXTO GRADO DE BÁSICA. 
 
COMO VEN, YA NO HAY PRETEXTO PARA QUE UN NIÑO, PORQUE NO HA DESAYUNADO NO 
LLEGUE A LA ESCUELA, NUESTROS ESFUERZOS POR MEJORAR LA CALIDAD DE LA 
EDUCACIÓN SON CONSTANTES Y, LEJOS DE MINIMIZARLOS, LO QUE REALMENTE 
QUEREMOS ES AUMENTAR LA PROVISIÓN DE LAS HERRAMIENTAS QUE COLABOREN CON 
ESTE FIN; POR SUPUESTO QUE PARA ELLO NECESITAMOS CONTAR CON EL 
PRESUPUESTO QUE BIEN PUDIMOS TENER A TRAVÉS DE PRÉSTAMOS INTERNACIONALES, 
QUE FINALMENTE LOS PERDIMOS POR LA INTRANSIGENCIA DE UN PARTIDO POLÍTICO. 
 
SIN EMBARGO, HOY TENEMOS LA POSIBILIDAD DE CONTINUAR FINANCIANDO TODOS 
ESTOS PROGRAMAS, A TRAVÉS DE UN FIDEICOMISO QUE YA SE ENCUENTRA EN 
DISCUSIÓN EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA Y QUE ESPERO SEA APROBADO LA PRÓXIMA 
SEMANA Y ESPERO SANCIONARLO LO MÁS PRONTO POSIBLE. 
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HERMANOS SALVADOREÑOS: 
 
LA EDUCACIÓN NO ESPERA. LOS INDICADORES DE LOS OBJETIVOS DEL MILENIO NOS 
ESTÁN DICIENDO QUE DEBEMOS PROFUNDIZAR EN PROGRAMAS COMO RED SOLIDARIA; 
ES OBVIO QUE NECESITAMOS INYECTAR MÁS FONDOS A EDUCACIÓN. LA ALTERNATIVA 
LEGAL CON QUE CONTAMOS AHORA SON LOS FIDEICOMISOS Y YO ESPERO QUE LOS 
PARTIDOS VOTEN POR ELLA Y PODAMOS COLOCAR ESOS TÍTULOS QUE SE CONVIERTAN 
EN UNA BUENA OPCIÓN DE INVERSIÓN EN EL ÁREA SOCIAL. 
 
FINALMENTE QUISIERA AGRADECER A TELECOM, POR QUE LAS EMPRESAS PUEDEN 
HACER SU PAPEL, DESARROLLARSE, CRECER, GANA, PAGAR IMPUESTOS, PERO TELECOM 
SE HA PREOCUPADO, Y POR ESO ME GUSTA ESTAR EN LAS EMPRESAS, EN EL PAÍS, QUE 
SE PREOCUPAN POR LOS TEMAS SOCIALES. 
 
QUIERO AGRADECERLES EL DONATIVO, QUE SIN LUGAR A DUDAS ALIVIARÁ LA SITUACIÓN 
DE MUCHOS NIÑOS Y NIÑAS DEL ÁREA RURAL Y ESPERO, QUE COMO SIEMPRE DIGO, QUE 
OTRAS EMPRESAS SIGAN ESTE EJEMPLO Y NOS COLABOREN PARA MEJORAR EL NIVEL 
DE VIDA DE LOS MILES DE SALVADOREÑOS. 
 
FINALMENTE QUIERO DECIRLE AL DIRECTOR DE LA ESCUELA, EL TRABAJO DE UN 
PRESIDENTE SIEMPRE ES DIFÍCIL, PERO ES MUY SATISFACTORIO, VENIR A ESTA ESCUELA 
HOY, EN ESTE LUGAR ALEJADO APARENTEMENTE, EN ESTE LUGAR TRANQUILO, DONDE 
HAY NIÑOS SALVADOREÑOS, PADRES SALVADOREÑOS QUE QUIEREN QUE SUS HIJOS SE 
EDUQUEN, QUE SUS HIJOS PROGRESEN, ES UNA SATISFACCIÓN MUY GRANDE. 
 
SE QUE TIENE SIETE MAESTROS, DIRECTOR EN ESTE LUGAR, ADMIRO A LOS 
PROFESORES RURALES, NUESTRA MINISTRA DE EDUCACIÓN FUE PROFESORA RURAL, ES 
ESFORZADA, LE GUSTA EL TRABAJO DE LA EDUCACIÓN, HA ESTADO EN EL MINISTERIO DE 
EDUCACIÓN, QUE ES LO QUE NO HA HECHO DARLIN EN EDUCACIÓN, HA SIDO 
VICEMINISTRA, HA SIDO DIRECTORA GENERAL, HA SIDO DE TODO EN EL MINISTERIO, Y SI 
ALGUIEN CONOCE LA EDUCACIÓN DE ESTE PAÍS, Y SI ALGUIEN CONOCE LAS ENTRAÑAS Y 
ESTÁ METIDA EN ESE MONSTRUO QUE ES EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN. 
 
CUÁNTOS MAESTROS TENEMOS?, 43 MIL MAESTROS. DE LOS CUALES 8 MIL SON DE 
EDUCO, Y QUE ESTABAN EN EL PRESUPUESTO CON PRÉSTAMOS, PERO A PARTIR DE LA 
LLEGADA DEL GOBIERNO, NO SOLAMENTE YA TENEMOS EN EL PRESUPUESTO NACIONAL 
LOS DESAYUNOS ESCOLARES, SINO QUE TAMBIÉN METIMOS A 8 MIL MAESTROS QUE 
TIENEN SU SALARIO ASEGURADO EN EDUCO. 
 
Y A LOS MAESTROS QUIERO DECIRLES QUE EL DÍA UNO DE JUNIO, CUANDO ME 
PRESENTÉ A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, A RENDIRLE CUENTA A LOS SALVADOREÑOS DE 
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MI TRABAJO, ANUNCIÉ LA CREACIÓN DEL INSTITUTO DE LOS MAESTROS, EL INSTITUTO DE 
BIENESTAR DE MAGISTERIAL, 30 AÑOS, 30 AÑOS HAN ESPERADO LOS MAESTROS, PERO 
EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE SACA LES VA A CUMPLIR. YA HEMOS ENTREGADO EL 
PROYECTO Y ESO VA A SALVAR A BIENESTAR MAGISTERIAL, QUE ES LA SALUD DE LOS 
MAESTROS Y SUS GRUPOS FAMILIARES. 
 
MUCHAS GRACIAS TELECOM, MUCHAS GRACIAS SEÑOR DIRECTOR, AMIGOS, 
PROFESORES DE ESTE CENTRO ESCOLAR, QUE DIOS LOS BENDIGA, Y QUE BUENO QUE 
YA NO HAY PRETEXTO PARA LLEGAR TARDE A LA ESCUELA EN LAS BICICLETAS. 
 
QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS 
 


